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令和４年第４回定例会一般質問通告事項 
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吉 和  宏 議 員（ 平 成 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 本市中山間地域の現状認識と活性化策  

（1） 本市中山間地域の現状認識  

自然界や人間社会において極めて重要な多面的機能を有して

いる中山間地域の機能を維持・発揮していくことは、本市に

とっても重要な課題であるとの認識を持っている。人口減少

や高齢化が今後も加速すると予測され、厳しい状況に直面し

ていると考える本市における中山間地域の多面的機能や現状

をどのように見ているか  

（2） 本市中山間地域の活性化策  

本市の沿岸部から島しょ部にかけては、３つの日本遺産やし

まなみ海道のサイクリングをはじめ、活性化に関しては列挙

するに事欠かない。中山間地域における活性化策としては、

デジタル技術の活用など農林業に対する直接的な支援策、企

業誘致や体験型観光、地域の産物を活用した３次製品の開発

とブランド化などが考えられる。中山間地域の活性化策や具

体策に対する市長の考えを聞く  

 

２ 第３期スポーツ基本計画を踏まえて  

（1） スポーツによる健康増進  

 ア 健康寿命の延伸にスポーツを活用すること  

イ 尾道市におけるスポーツの習慣化の現状認識  

ウ 市民スポーツや生涯スポーツにおける科学的知見の蓄積お

よび活用のための体制づくりに対する現状認識  

エ 医療・介護とスポーツの連携によって健康増進を図ることに

対する見解と現状認識  

オ アからエに関する今後に向けての考え方と具体的な施策  

以上５点について聞く  

（2） スポーツを通じた共生社会の実現  

ユニバーサルデザインやインクルーシブなまちづくり実現の

ために、スポーツを通じた共生社会の実現という課題に関し

ての本市の見解並びに今後の具体的な取り組みについて聞く  

 

 

 

 

 


